

# HUMAS

## Gelar Tarawih Keliling, Bhabinkamtibmas Desa Kutajaya Polsek Cicurug Sampaikan Pesan Kamtibmas Pada Masyarakat

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.HUMAS.CO.ID](http://SUKABUMI.HUMAS.CO.ID)

Mar 30, 2023 - 10:59



*Gelar Tarawih Keliling, Bhabinkamtibmas Desa Kutajaya Polsek Cicurug Sampaikan Pesan Kamtibmas Pada Masyarakat*

Polres Sukabumi\_ Dalam rangka menjalin silaturahmi dan kebersamaan di bulan suci Ramadhan 1444 H. Bhabinkamtibmas Desa. Kutajaya Brika Afif Fakhruddin melaksanakan Safari Ramadhan melalui Shalat Tarawih Keliling yang bertempat di Masjid Jami Al-Huda Kp. Kuta Girang Rt 01/01 Desa Kutaja Kec. Cicurug Kab. Sukabumi. Rabu Malam (29/03/2023).

Dalam kegiatan tersebut Bhabinkamtibmas berkesempatan untuk menyampaikan

himbauan dan pesan-pesan Kamtibmas selama bulan Ramadhan kepada para jemaah.

Di antaranya untuk tidak melaksanakan Sahur On The Road demi keamanan, mengajak warga untuk mengawasi anak-anak nya agar tidak bermain petasan, tawuran, ataupun ikut serta balapan liar.

karena membahayakan dan mengganggu ketertiban umum, dan membatasi waktu bermain anak di malam ramadhan, tidak berkumpul agar tidak menjadi korban kejahatan maupun melakukan kejahatan atau perbuatan lain yang meresahkan masyarakat.

Bhabinkamtibmas juga berpesan apabila ada hal-hal yang berpotensi menimbulkan gangguan Kamtibmas agar segera melapor kepada Bhabinkamtibmas maupun Polsek Cicurug Polres Sukabumi.

Pada kesempatan ini juga Bhabinkamtibmas menyampaikan program dari Bapak Kapolres Sukabumi AKBP MARULY PARDEDE S.H.,S.I.K.,M.H yaitu "AA DEDE" ,Agamis Aman Dedikasi Empati Damai Efektif dan Efisien.

Sementara itu Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede.,SH.,SIK.,MH., melalui Kapolsek Cicurug Kopol Parlan.,S.Pd.,MH menyampaikan "tujuan dalam pelaksanaan tarawih keliling selain mengajak masyarakat untuk bersama sama menjaga keamanan ketertiban masyarakat.

"juga bertujuan untuk menjalin tali silaturahmi yang lebih dekat dengan masyarakat." Ujar Kapolsek Kepada Tim Liputan Humas Polres Sukabumi.